

Antrag zum Haushalt 2013, Amt 50

Unterstützung der ambulanten Pflegedienste in der Stadt Erlangen

- I. Um ein Wohnen im Alter, so lange wie möglich zu Hause zu ermöglichen, ist in vielen Fällen die Versorgung durch ambulante Pflegedienste erforderlich.

Leider ist die finanzielle Situation der ambulanten Pflegedienste wegen mangelnder Unterstützung durch Pflegekasse, Krankenversicherung und gesetzlichen Regelungen nicht gesichert.

Die Stadt Erlangen hat dieses Problem erkannt und unterstützt die Ambulante Pflege bereits langfristig. Für das Jahr 2012 wurden deswegen 270.000,-- € zur Verfügung gestellt.

Der Seniorenbeirat der Stadt Erlangen ist sich bewusst, dass nur mit ausreichenden Angeboten der ambulanten Pflege die erforderlichen Hilfen gegeben werden können. (Ambulant vor stationär).

Aus diesem Grund beantragt der Seniorenbeirat auch für den Haushalt 2013 Mittel in Höhe von 270.000,-- € zur Verfügung zu stellen.

**Gutachten des Seniorenbeirates am 12. November 2012
einstimmig mit 18 gegen 0 Stimmen**

Der Antrag wird angenommen.

- II. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift.
III. Amt 50 z.W.
IV. Amt 504/SenB z.W.

Vorsitzende:

Gez. Steeger

Helga Steeger

Schriefführerin:

gez. Strobl

Gisela Strobl